# けやき通信

#### 【第14号】平成23年5月17日(火) *行方市立 小貫小学校*

## 全校朝会にて

毎週月曜日の朝は集会活動でスタートします。 20分ぐらいの時間ですが中身の濃い時間となりました。

#### 当番の田中先生より

行方の誇る霞ヶ浦を全国に知らせ たいと思います。皆さんも地元のこ とをよく知ってほしいです。 4 学年 から使う,社会科副読本「わたした ちの茨城県」の中に行方市を紹介す る単元を編集しました。

その中で、近年、ワカサギの漁業 生産量が減ってしまったので、「ワカサギ資源回復計画」を実施している。 ます。稚魚のふ化やすみかとなるや シ原の整備・清掃、アサザを増和 シ原の整備・清掃、アサザを増和 と、、ではなどで取り上げています。 により、徐々に生産量が回復して。また、「地産地消」から佃煮などで すことも奨めています。

茨城県のお友達に行方市や霞ヶ浦の良さをもっともっと知ってほしいです。そして行方市がより良くなることを願っています。

(文・写真は田中先生による)















### 看護当番の樫村先生より

週の目標のことと、「図書館の利用」について話がありました。毎日昼休みに借りることができるようになりました。ただ、中学生の図書館なので、低学年向けの本はありません。3年生以上が対象となりますが、遠慮なく借りてほしいです。借りるときの注意などもありました。

#### 教頭先生より

バスの乗り方について注意がありました。慣れてきたところですが、子ども達にも気の緩みが感じられます。バスの運転手さんにも注意されることがあるらしく指導しました。 ・バスに乗ったら後ろから順序よく座る ・座席からむやみに立ち上がらない ・大きな声を出さない、などです。安全に登下校させたいです。